

#### 笑顔・・・そして感動の2日間。

10月22日(木)23日(金)に、無事修学旅行を実施できました！コロナ過だけでなく、天候にも不安がよぎる中での出発でしたが、全ての行程において、子どもたちの笑顔を見ることができ、たくさんのすばらしい思い出をみんなで残すことができました。前向きで明るい子どもたちと、何よりも保護者の方のご支援ご理解のたまものだと思います。本当にありがとうございました。本号にて、2日間の活動の様子をお届けします。

#### 1日目【出発式～日光市街地散策】

前々から不安にしていた天気でしたが、日光に着くと一旦雨があがるという奇跡！途中多少の小雨はありつつもどの班も充実した活動をスタートすることができました。



#### 【江戸村を満喫！！】

江戸村までの車中で雨が・・・ところが江戸村での活動中には晴れ間が見えるというまたも奇跡！！忍者や町娘になって江戸の町を歩く子どもたち、買い物も地域クーポンのおかげで満足そうでした。余談ですが、お店の木刀を買い占めたとかしないとか・・・。



#### 【ホテルでゆったり】

ホテル三日月では、部屋の広さや綺麗さに感動し、おおはしゃぎの子どもたちでした。もちろん温泉でゆったりと1日目の疲れをいやしていました。



#### 2日目【殺生石】

今日も朝からの雨・・・さすがに奇跡はもう起こらないのか・・・殺生石への道中はあきらめムード。ところが、殺生石に着くとザーザー振りから小降りへと好転。クラス写真を撮影することもできました。



## 【那須南ヶ丘牧場】

そして牧場ではソーセージとバターづくり体験に大興奮！初めての作業に驚く子どもたち、でもしっかり完成させて、ジンギスカンと一緒においしくいただきました！



## 【どうぶつ王国～おかしな城】

旅行も大詰め、しかし道中はまたも雨・・・どうぶつとのふれあいは、もはや夢・・・そう思った矢先です。何度目の奇跡でしょうか？どうぶつ王国ではまたも晴れ間が見えるというミラクル。どうぶつとのふれあいを楽しんだあと、つづくおかしな城も含めて、持ちきれないおみやげを手に修学旅行をおえることができました。



## ★修学旅行を終えて・・・感謝。

2日間の旅行の様子、いかがでしょうか？拙い報告ではありますが、うまく彼らの様子を伝えることができれば幸いです。ただ、何より子どもたち自身の言葉と表情がすべてだと思います。この手紙をもとに改めて本人たちから感想を聞いてみてください。

さて、本旅行の実施にあたり、保護者の皆様には多大なるご理解とご支援を賜りました。実施の可否だけでなく、県内への行き先変更など、学校側の考えにご納得していただきました。子どもたちのためとはいえ、彼らに我慢させてしまう面がやはり多くあり、私も常に自問自答しながらの計画でしたが、保護者の方のおかげで無事に実施できたと思います。また、お迎えに際しては、駐車の方法や移動手段など学校側からの急で無理な要請に対して、しっかりとご対応していただきました。本校駐車場に到着し、4台同時に駐車できた際は、職員一同感動と感謝にあふれました。最初から最後まで、本当にありがとうございました。

さて、6年生はこれから運動会の準備に入ります。修学旅行に負けないイベントとなるように、教員も子どもも一緒にまた頑張ろうと思います。そして、その先には卒業が見え始めました。これからも西が岡小学校の教育活動への温かい励ましやご支援をよろしくお願いいたします。



